

Ningún político catalán ha solicitado entrevista con el presidente

# Suárez: «Ando muy mal de sueño»

BARCELONA, 8 (D16).

“Ningún político catalán me ha solicitado una entrevista durante estos días en que estaré en Begur”, dijo ayer el presidente Suárez a un redactor de D16, añadiendo que “he venido sobre todo a descansar y a dormir, porque ando muy mal de sueño”. Adolfo Suárez tuvo breves conversaciones con algún periodista y con turistas catalanes en la subida a pie de dos kilómetros desde la cala de Sa Riera hasta la plaza principal del pueblo de Begur, donde muchos habitantes se apiñaron en torno a él, preguntándole el presidente por sus problemas.

Tras asistir a una misa en la torre de Sa Riera, donde habita estos días, junto con el matrimonio Gutiérrez Mellado y Abril Martorell, cediendo por el hombre de negocios alemán Van den Walle, que actualmente está pasando sus vacaciones en Mallorca, Adolfo Suárez —pantalones de sport blancos y camisa blanquiazul— paseó hasta el centro del pueblo, dirigiéndose posteriormente en automóvil a otro lugar de la costa y embarcando por la tarde escoltado por los dos buques de la Marina que le acompañarán en todos sus desplazamientos marítimos: el dragaminas “Llobregat” y el patrullero “Javier Quiroga”.

No ha sido confirmada aún la muy probable entre-



**SUÁREZ, DE VACACIONES.**—El presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, acompañado de su esposa y del vicepresidente primero, Gutiérrez Mellado, a bordo de un yate, inicia sus vacaciones en la Costa Brava. “He venido a descansar y a dormir”, dijo Suárez a los periodistas que preguntaban sobre las conversaciones que mantendría con los políticos catalanes.

vista, el próximo viernes, del presidente Suárez con el primer ministro de Luxemburgo. Se da como cierta una entrevista entre Adolfo Suárez y

el diputado número uno del Centro Democrático en Barcelona, Carlos Sentís, que veranea cerca de Begur. En esta localidad típica para el

veraneo de intelectuales y artistas catalanes se encuentran actualmente en veraneo los senadores de designación real Andrés Ribera Rovira, presidente de la Cámara de Comercio de Industria de Barcelona; el literato Maurici Serrahima, miembro adherido del grupo parlamentario senatorial de izquierdas Entesa dels Catalans, así como la cantante Guillermina Motta y el economista consejero de Tarradellas, Petit Fonsere.

Con el pescador de Franco

Más de veinte guardias civiles vigilan intensamente la residencia del presidente Suárez, acompañándole a cien metros de distancia la pareja en sus paseos de a pie. Es probable que hoy se haga a la mar de nuevo Adolfo Suárez, acompañando a un famoso pescador del lugar, Florian Pi, cuyos servicios requirió más de una vez el general Franco cuando se desplazaba a la Costa Brava a pescar.

Hoy tendrá Suárez una sesión de trabajo con los vicepresidentes del Gobierno Gutiérrez Mellado y Abril Martorell, en la línea de lo que dijo hace unos días a un político catalán en Madrid: “Iré a la Costa Brava a descansar y a profundizar en sesiones de trabajo el programa político del Gobierno.”